
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 84769098

Prix 925 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Situé  à  proximité  de  la  place  du  maréchal  juin,  appartement  entièrement  rénové,

lumineux et traversant, au 5ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble en pierre

de taille. Ce bien comprend une entré, un séjour avec un balcon filant, une cuisine

indépendante meublé et équipé, deux chambres, une salle de bains et des toilettes

séparées.  Une  cave  complète  ce  bien.  Appartement  présenté  en  exclusivité  par

barnes 890,000 € honoraires  d'agence non inclus  -  honoraires  agence:  3.93%ttc

honoraires  à  la  charge  de  l'acquéreur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 4,200 €/an - les ...

Situated nearby the place du maréchal juin, fully renovated, bright and dual-aspect

apartment,  on  the  5th  floor  of  a  stunning  stone  building  with  a  lift.  This  property

comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  with  a  full-length  balcony,  a  separate

furnished and equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet.

Cellar also included. Apartment exclusively listed with barnes €955,200 agency fees

not included - agency fees: fees at 4.17% incl. Tax payable by the seller - average

amount  of  the  share  of  current  charges  €1,400/year  -  information  on  the  risks  to

which this property ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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